

園噴水広場及び第二花壇を中心に開催さ
れます

今年は、「未来へつなごう 花とみどり」の輪」をテーマに、広く市民、企業、団体等の参加を得て、日比谷公園から「花と緑、環境」のメッセージを世界に発信するとともに、これから の都市における「花と緑のライフスタイル」を提案するものです。今年も幅広い分野からの参加を得て、「ガーデン」「ライフスタイルガーデン」等、約200点の作品が展示されます。当協会会員の皆様の秀逸な作品に触れる機会になるかと思います。皆様のご来場をお待ちしております。



常務理事事務に付し、感謝申じます。」
たる柳原市代支理事組合会員の野口健一
の度、お手元にて、堅苦しく商談いたしました。
葉を頂きました。
東京の穀を貢り叶へば、「この上難うござ
京都産の穀が利用され、河内へ運搬する
等、関係四体の往来の通路を図りて、東
京都への要望活動や造園業界、花井連業界
灌柳組合長は「敵」にしておらずあるが、東
京都から苗木栽培管理委託等の指導事
業に取り組んでおります。」は、後藤者
不足、生産農場改正への対応等直面する
東京都の「購買事業」、植木生産の普及啓発や、
供給可能量調査を通じ樹木流通を担う「販売物
組合」は、活動の強化を図るために緑化植物
が、東京都産の植木は、全般的に售り難い状況
です。

は、私がいたいの牛舎で、おじててくみぬは、大根は、切な要素です。牛舎は、車の運転者、多様な機械等を有する、生物多様性の防火柵等、様々な機械等を有する、中でも、公園や街路樹の緑は、私たちの生じてます。

東京都植木農業協同組合の取り組み 東京都の植木生産